

**CLÉMENT et ÉMELINE,
originaires de Béziers (34) et de Guingamp (22)
rejoignent l'aventure PÉKIN EXPRESS
en tant que BINÔME SURPRISE !**



© Patrick ROBERT/M6

Dès jeudi 2 mars à 21h10

La 17^{ème} saison de Pékin Express a débuté en plein cœur de la Bolivie, à plus de 4000 mètres d'altitude au bord des rives du lac Titicaca. Pour cette route qui parcourt l'Amérique du sud, 8 binômes vont traverser la Bolivie, le Paraguay et le Brésil, avant de disputer la grande finale à Rio de Janeiro !

Pour cette 3^{ème} étape de l'aventure, une nouvelle règle fait son apparition: l'équipe surprise ! Un binôme de candidats frais et reposé fera une entrée fracassante dans la compétition. Il s'agit de **Clément** et **Émeline**. Ces deux animateurs de camping se sont rencontrés lors d'une saison il y a 4 ans et ils ont eu un véritable coup de cœur amical : leurs caractères se ressemblent et ils ont l'impression de se retrouver l'un dans l'autre.

Malgré leur arrivée tardive dans la compétition, ce binôme n'a pas peur de l'inconnu. Assoiffés d'aventures et de nouvelles découvertes, ils comptent sur leur joie de vivre et leur détermination pour gagner le défi de leur vie : remporter Pékin Express. Clément est très actif et a pour but de toujours rester positif. Presque comme Emeline qui ne s'arrête jamais et se lance les yeux fermés vers de nouveaux challenges. Tous les deux très sociables, ils n'ont qu'une envie : découvrir de nouvelles cultures, et rencontrer des locaux.

Les animateurs garderont-ils leur sourire face aux nombreux imprévus que leur réserve la course ?

Découvrez leur aventure dans Pékin Express sur M6 à partir du jeudi 2 mars !

N'hésitez pas à nous contacter pour toute demande d'interview